



Miles de fieles asistieron a misa solemne y procesión de la Fiesta Grande de Andacollo.

Monseñor René Rebolledo Salinas presidió la eucaristía que contó con la participación del Obispo de Illapel, Jorge Vega, el Arzobispo Emérito de Puerto Montt, Cristian Caro y el Obispo Emérito de Copiapó Gaspar Quintana

La jornada de este miércoles estuvo marcada por la Misa Solemne de Fiesta y por la solemne procesión que son las actividades centrales de esta fiesta religiosa que convocó a unas 150 mil personas. En conmemoración a los 125 años de la inauguración de la Basílica Menor, el Rector del Santuario, Adam Bartyzol, le entregó una distinción a personas e instituciones que cooperan con la parroquia. Uno de esas instituciones distinguidas fue la Municipalidad de Andacollo.

“Una misa con mucho entusiasmo, con muchas personas en la Basílica Menor. Nosotros como municipio estamos muy agradecidos porque no esperábamos este homenaje de agradecimiento aquellas personas o instituciones que colaboren con la parroquia. Le agradecemos al padre Adam por ese gesto”, indicó un agradecido Alcalde Juan Carlos Alfaro. A la misa solemne de fiesta asistió el Obispo de Illapel, Jorge Vega, el Arzobispo Emérito de Puerto Montt, Cristian Caro y el Obispo Emérito de Copiapó Gaspar Quintana. La misa fue presidida por Monseñor René Rebolledo, que como es habitual destacó el fervor por la Virgen de Andacollo y lo que significa la Basílica Menor para los andacollinos y para los peregrinos y visitantes.

“Todos los habitantes de Andacollo tienen alegrarse de contar con este privilegio de tener este maravilloso templo. Un templo que lo acoge y el que permite que nos reciban también a nosotros. María Santísima hace más de 300 años que nos reguarda con su manto protector”, indicó Monseñor Rene Rebolledo, Arzobispo de La Serena.

En cuanto a la procesión, fueron miles de personas las que acompañaron a la imagen de Nuestra Señora del Rosario de Andacollo. La fiesta termina este jueves 27 de diciembre a las 11 de la mañana con el traslado de la sagrada imagen desde la Basílica hacia el templo parroquial. En cuanto al comercio, fueron más de 800 los puntos de venta entre puestos y vendedores ambulantes y en los temas de seguridad civil, hasta el cierre de esta nota, no hubo hechos que lamentar.